
資料1
H28.10.18審議会

審議会意見まとめ
　審議会日時：平成28年10月5日（水）　　午後２時から
※ページ数は8/24審議会で配布した骨格案のページです。

項目 骨格案頁 意見

1 全体 全体

章・政策・具体的施策にも下記のような通し番号をふって欲し
い。
現在→第1章　まちのかたちを創る　1.計画的な都市利用の推進
①まちの活力を拓く土地利用の推進
修正→基本方針１　まちのかたちを創る　政策１．計画的な土地
利用の推進　施策１　まちの活力を拓く土地利用の推進…

企画財政課
意見どおり章・政策・具体的施策は通し番号に修正し
ます。

2 3-1-2-3
基本計画
P33

社会福祉協議会の業務量が質・量とも多様化・肥大化してきて
いるため、本来の機能が果たせるような支援を。

福祉事務所
「また、地域福祉団体を支援します。」を「また、社会
福祉協議会の体制の充実など、地域福祉団体を支援
します。」に変更。

3 3-1-2-5
基本計画
P33 すでに策定されているため、文章中の「策定」を「推進」に変更。 福祉事務所 （5）の文章中の「策定」を「推進」に変更。

4 4-2-1-1
基本計画
P48

「新規就農者の支援のため、ﾚﾝﾀﾙハウス事業等を実施・・・」とあ
るが、ﾚﾝﾀﾙハウス事業だけでは、新規就農者の場合厳しいのが
現状なので、表現を変えてみてはどうか。

産業振興課
「新規就農者の支援のため、国・県の補助事業を効
果的に活用する事により、園芸作物の・・・」に変更で
お願いします。

5 4-3-3-1
基本計画
ｐ５９

高知テクノパークと新たな産業団地の記述がある。新工業団地
の整備について資料と説明もあったが、委員として食品団地の
整備を望むので、厳しい現状ではあるが、こう実現するといった
記述ができないか。

産業振興課

食品団地は産業団地に含まれていると考えていま
す。よって、10月5日の審議会で説明いたしましたとお
り、食品団地も含めた産業団地の整備と企業誘致
は、高知県との連携が不可欠となっています。
原文は修正せず、今後も、従来どおりの取り組みを精
力的に行うこととしていますので、ご理解をお願いしま
す。

6
5-1-1
基本的方向

基本計画
Ｐ68

”検討します”という表現だが、いつまでにするのか具体的な記
述をするべき。

教育振興課

いつまでに検討するのかの具体的な記述等は、子ど
もの教育・保育等の実施や具体的な内容の計画を策
定する「香美市教育振興計画」や「香美市子ども・子
育て支援事業計画」等でお示ししていきたいと考えて
います。

審 議 会 委 員 意 見 関係
部署

関係部署回答・修正案
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※ページ数は8/24審議会で配布した骨格案のページです。

項目 骨格案頁 意見

審 議 会 委 員 意 見 関係
部署

関係部署回答・修正案

7 5-1-1-1
基本計画
Ｐ68

病後児保育を充実させるなど香美市として特色のある独自の取
組みを入れるべきではないか。

教育振興課

【施策の内容】に、香美市保育サービスの取組みも盛
り込み、下記のとおり修正します。
（１）保育サービスの充実
　あけぼの保育園での１２時間保育や、あけぼの保育
園・なかよし保育園・美良布保育園の０歳児保育では
生後２カ月から受け入れるなどの保育サービスを行っ
ております。今後も長時間保育や０歳児保育など保育
サービスの拡充を図ります。
　また、住民ニーズにあった保育サービスの計画に努
めます。

8 5-1-2-1
基本計画
Ｐ69

まちづくり委員会からの提言の「子どもの通学バス料金の無料化
を実現する」について、どのような検証がされたのか結果につい
ても周知するべき。

教育振興課 【企画財政課・定住推進課と検討必要。】

9
5-2-1
基本的方向

基本計画
Ｐ72

幼保一体化について認定こども園にするなどの明確な方向性が
決まっておればいいが、私立と公立の一体化は難しいのではな
いか。

教育振興課
幼保一体化は難しいと考えられますが、「施策の内
容」の（1）では、幼保一体化の検討を行うこととしてい
ますので、この文言は生かしたいと思います。

10 5-2-1-1
基本計画
Ｐ73

“国の動向を見定めながら”とあるが、国の方針に左右されるよう
な印象を受けるので、市としての独自の姿勢を示すべき。

教育振興課

【施策の内容】（１）について下記のとおり修正します。
（１）幼保一体化の検討
　幼保一体化については、住民ニーズ等を考慮して
就学前教育と子育て支援のよりよい方向性を検討し、
環境を整備していきます。

11 5-2-1-2
基本計画
Ｐ73

”ＩＣＴの整備”という表現がそれまでの流れ（様式3）には出てきて
いないのに、骨格案の段階になって急にでてきたのはなぜか。
その過程がよくわからない。

教育振興課

耐震化事業が終了したことから、様式３の３-２事業の
方向性で「情報機器の整備を積極的に進めていく」こ
ととしています。平成26年策定の教育振興基本計画
でも施策の１つとしており、現在整備を進めていること
から、現状に合わせた内容としたものです。

12 5-2-1-4
基本計画
Ｐ73

コミュニティ・スクールはすでに設置されているので、今後の具体
的な取組など表現の仕方に工夫がいる。

教育振興課

「また、学校支援地域本部を効果的に進めながら、地
域の学校としてのコミュニティ・スクールが、さらに拡充
していくよう取組を推進していきます。」に修正しま
す。
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項目 骨格案頁 意見

審 議 会 委 員 意 見 関係
部署

関係部署回答・修正案

13 5-2-2-4
基本計画
Ｐ75

交換留学となると限定的で費用もかかるので、工科大の留学生
との交流をもっと拡大したらいいのではないか。

教育振興課

「海外との交流、小中学校におけるＡＬＴ（外国語指導
助手）等による英語教育の進展、高知工科大学留学
生との交流、保育園児の異文化交流等により一層の
充実を図るとともに、・・・」に修正します。

14 5-2-3-3
基本計画
Ｐ77

子ども見守り隊はすでに組織化されているので、拡充や充実と
いう表現にしたほうがいいのではないか。

少年育成セン
ター

「子ども見守り隊を香美市全体で組織化し、」を「子ど
も見守り隊の活動や、ボランティア活動を充実し、」に
修正します。

15
5-3-1
現状と課題

基本計画
Ｐ78

図書館新設をもっと前面に出した方がいいので、「現状と課題」
のところに入れ込んだらいいのでは。

生涯学習課

「現状と課題」の既存部分に続けて次の文章を追加し
ます。「図書館においては、施設整備による機能の充
実により、情報発信と市民の交流や学習意欲向上を
さらにすすめるなど、これらをとおして市民が主体的
に文化の伝承や創造、まちづくりの活性化などに参
画できる取り組みへつなげていくことが重要です。」

16
5-3-3
現状と課題

基本計画
Ｐ80

”今後の課題となっています”という表現ではなく、改善するなど
の表現にしたほうがいいのでは。

生涯学習課
「現状と課題」の項目なので、このままで差し支えない
と思われます。

17 5-4-2
基本計画
Ｐ83

「施策の内容」の(1)と(2)の順番を入れ替えた方が、「基本的方
向」の内容の流れと統一されてわかりやすいのではないか。

ふれあい交流セ
ンター

意見どおり、入れ替えることとします。

18 5-4-2-1
基本計画
Ｐ83

女性に限定するのではなく、男性の相談もあるかと思われるの
で、女性はのけたほうがいいのではないか。

ふれあい交流セ
ンター

「女性の相談体制の充実」を「相談体制の充実」に修
正します。

19
5-5-3
現状と課題

基本計画
Ｐ86

文化ホールの新設が困難ということで、既存の施設を充実させる
ということなら、”市民が活動を発表する場の”を“市民が活動を
発表する場や”に変更したほうがいいのではないか。

生涯学習課
意見のとおり「市民が活動を発表する場の」を「市民が
活動を発表する場や」に修正します。
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※ページ数は8/24審議会で配布した骨格案のページです。

項目 骨格案頁 意見

審 議 会 委 員 意 見 関係
部署

関係部署回答・修正案

20
5-5-3
現状と課題

基本計画
Ｐ86

”また、図書館は～”の追加箇所は、すでに新設されるように動い
ているので削除する。

生涯学習課 意見のとおり削除します。

21 6-4-1
基本計画
Ｐ97

市職員が工科大に1人入ってくるだけで、いろいろなことができる
ようになり、幅が広がるので、「施策の内容」に”(4)市職員と工科
大の交流人事を行う”を追加する。

総務課

　香美市は高知県との人事交流を行なっているところ
です。（2名程度でそれぞれ2年間程度）
　必要であれば、県との人事交流の範囲内で行なえ
ればと考えます。

22
基本構想
Ｐ4

移住・定住や出生数を増やすことも大切だが、この内容だと高齢
者を無視した内容になっている印象がある。
活力のある高齢者を増やすことも必要なことなので、その表現も
入れ込むべきでは。

企画財政課
視点①に、「○高齢者が元気に自立生活を継続でき
る施策を推進する。」を追加します。
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